



*Si ma main n'est plus dans ta main,
mon cœur est avec le tien.
Si mes yeux ne te voient plus,
tu es et seras toujours dans mon cœur.*

Sandrine et Frédéric LABBÉ-POPS,
sa fille et son beau-fils;
La famille POPS et apparentées
ont la profonde tristesse de vous faire part du décès
de



Monsieur Franz POPS

**Veuf de Madame
Raymonde MARTIN**

né à Bouillon le 9 février 1944 et y décédé le 29 décembre 2016 à l'âge de 72 ans.

Mon Papa repose au Centre Funéraire Nolleaux de Sensenruth, rue de la Girafe, 84A où vous pourrez venir lui rendre un dernier hommage de 10 à 20 heures.

La famille sera présente de 15 à 18 heures.

La liturgie des funérailles sera célébrée en l'église paroissiale de Bouillon ce mardi 3 janvier à 10 heures.

Réunion à l'église.

L'incinération aura lieu ultérieurement dans l'intimité familiale.

Vos Condoléances sur notre site:

www.centrefuneraire-nolleaux.be

Cet avis tient lieu de faire-part.

40-258313-1